Ensemble pour la Maison Poincaré.

Cette liste est composée dans l'ordre des personnes suivantes : Alexis SERVOIN et Marie MARMOUSET

Nous sommes normalement régulièrement inscrits à la bibliothèque de l'IHP bien que la liste des membres du collège C ne semble pas être à jour sur le site.

## Profession de foi:

L'ouverture de la Maison Poincaré marque un tournant majeur dans l'histoire de l'Institut Henri Poincaré. L'une des principales missions de l'IHP, présentée dans le rapport Demazure qui a permis la rénovation de l'Institut dans les années 90, était l'ouverture vers le grand public et celle-ci est en passe de trouver sa pleine et entière réalisation par la création de ce musée.

Le collège C, au sein duquel nous soumettons notre candidature pour l'élection au Conseil d'administration, plus que d'être le collège des usagers de la bibliothèque, se doit d'être le collège de tous les usagers de l'IHP, qu'il s'agisse des associations hébergées, regroupant mathématiciens et physiciens, mais également des non-mathématiciens, simples curieux ou passionnés qui, sans appartenir au champ académique, contribuent également à la vitalité des mathématiques et de l'Institut.

Nous, Marie Marmouset et Alexis Servoin, entendons représenter ce grand public dans sa diversité. C'est pourquoi nous serons très attentifs, en tant qu'élus au Conseil d'administration, à l'évolution de ce nouvel espace qu'est la Maison Poincaré, de sa fréquentation et de ses activités. Nous porterons le projet d'ouverture d'un nouveau collège au sein du Conseil, celui du grand public, pour permettre au collège C de représenter pleinement certains besoins spécifiques de la communauté mathématique.

La création de la Maison Poincaré n'est pas une finalité, elle ouvre un nouveau chapitre dans l'histoire riche et mouvementée de l'IHP. Ce nouveau chapitre annonce de nouveaux défis et plaide pour une synergie de tous les acteurs impliqués dans l'évolution de la Maison Poincaré. Notre liste, Ensemble pour la Maison Poincaré, veillera à se faire la voix de ce grand public, en toute indépendance, pour lui permettre de mieux se saisir de ce nouvel espace qui lui est destiné au premier chef.